



5 questions à poser à votre médecin.

La meilleure relation entre les patient·e·s et les médecins est celle de partenaires. C'est pourquoi préparez-vous toujours à parler de votre santé lors d'une consultation médicale et assurez-vous d'avoir obtenu des réponses aux cinq questions suivantes.

- 1. Y a-t-il plusieurs traitements possibles ?**
- 2. Quels sont les opportunités et les risques du traitement recommandé ?**
- 3. Quelle est l'ampleur des opportunités et des risques ?**
- 4. Que se passera-t-il si je ne fais rien ?**
- 5. Que puis-je faire moi-même pour ma santé ?**

Moins, c'est parfois plus.

Plus d'informations sur

www.smartermedicine.ch

Contre les traitements excessifs ou inappropriés.